

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	15-5-2014
<b>Mención</b>	P. Fernando Montes se integra a la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales.

# P. Fernando Montes se integra a la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales

FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY

Con un discurso titulado "Una mirada a la universidad hoy", el rector de la Universidad Alberto Hurtado, P. Fernando Montes, S.J., se incorporó como miembro de número de la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales. La ceremonia, presidida por Patricia Matte, presidenta subrogante, contó con la asistencia de numerosos integrantes de esta entidad, así como de familiares y amigos del P. Montes, quien ocupa el sillón N° 34, dejado por Máximo Pacheco. "Por su misma trayectoria, y por la relevancia que el tema de educación ha tomado en nuestro país en estos últimos años, resulta tremendamente pertinente y de sumo interés para esta Academia y para el país completo que haya elegido abordar en su discurso de incorporación una reflexión profunda sobre el significado de la Universidad hoy", señaló Patricia Matte al recibirlo, destacando además "su brillante trayectoria intelectual y humanista". Sergio Molina, en tanto, añadió que además de esas características "nos impresiona su condición de humanista que lo coloca por encima de toda especialidad, la que se alimenta por su afición por la novela contemporánea, la poesía y la música, que lo mantienen muy cerca de las inquietudes del hombre y de la sociedad actual, lo que transmite en su gesto de amor compasivo y esperanzador donde quiera que tenga que relacionarse con sus semejantes".

Tras estas presentaciones, el P. Montes se refirió al momento "apasionante de nuestra historia. En esta circunstancia, una verdadera universidad tiene la misión de ayudarnos a repensar el momento que vivimos y el país que soñamos, señalándonos las oportunidades y advirtiéndonos las trampas con el fin de darnos las herramientas, el hilo conductor que nos permita conducir responsablemente los cambios para que ellos se conviertan en auténtico progreso, y no en una travesía desconectada de sus raíces y sin futuro".



En la ceremonia de incorporación, Jaime Antúnez, secretario de la Academia; el P. Fernando Montes, S.J., y Patricia Matte, presidenta (s) de la Academia. Atrás, Sergio Molina, quien pronunció el discurso de recepción.



El ex Presidente Patricio Aylwin saluda al P. Montes, nuevo académico.



Elena Serrano y Margarita María Errázuriz.

Los miembros de la Academia Juan de Dios Vial Larraín, Jorge Cauas y Ricardo Riesco, y el rector de la UC, Ignacio Sánchez.



Ricardo Silva, el P. Antonio Delfau, S.J., y Sebastián Kaufmann.

